

Lehrerinnen aus Belarus zu Gast



Auf der Dachterrasse des Dietzenbacher Rathauses hat Bürgermeister Dieter Lang (links) gemeinsam mit weiteren Dietzenbachern eine kleine Delegation von Lehrkräften aus der weißrussischen Partnerstadt Kostjukovitschi begrüßt. Die sechs Lehrerinnen sind aktuell auf Einladung des Freundeskreises Kostjukovitschi auf Fortbildungsreise in der Kreisstadt. Während des 14-tägigen Aufenthalts nehmen sie an Unterrichtsstunden der Ernst-Reuter-Schule teil und halten auch selbst Unterrichtsstunden ab. Außerdem lassen sich die Weißrussinnen die Stadt Dietzenbach zeigen und besuchen historische und kulturelle Sehenswürdigkeiten in der Umgebung. *nb/Foto: p*